

# Sichel respalda denuncia de Matthei y acusa "estrategia pasiva-agresiva" de Republicanos

**El alcalde de Ñuñoa emplazó a José Antonio Kast diciendo que "no se trata de controlarlos a (los bots), se trata de querellarse contra ellos, de perseguirlos".**

**E**l alcalde de Ñuñoa, **Sebastián Sichel**, respaldó a la candidata de Chile Vamos, **Evelyn Matthei**, tras su denuncia por campaña en su contra en redes sociales.

En conversación con Pauta, el jefe comunal relató que vivió lo mismo en 2021. **"Vi una horda de bots todo el tiempo desautorizando todo, pero además atacándote personalmente"**, indicó.

La autoridad señaló que **"cuatro o cinco bots inmediatamente me trataron de llorón, gay"** y apuntó directamente al Partido Republicano manifestando que **"esto es una estrategia pasiva-agresiva"**.

Sichel aseguró que **"hay un mercado de esto"** y emplazó a José Antonio Kast diciendo que **"no se trata de controlarlos, se trata de querellarse contra ellos, de perseguirlos"**.



Por otro lado, condicionó el apoyo en una eventual segunda vuelta. **"Espero que se condene la dictadura, que no se va a retroceder en el**

**aborto en tres causales y que se va a perseguir el discurso de odio"**, acotó. **"Si hay un silencio cómplice, creo**

**que no están las condiciones (...)** para que haya una posición conjunta en general", argumentó.